

La industria crecerá menos, prevé Concamin (El Financiero 03/08/17)

La industria crecerá menos, prevé Concamin (El Financiero 03/08/17) LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN lhernandezm@elfinanciero.com.mx Jueves, 3 de agosto de 2017 La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) elevó sus pronósticos para la economía mexicana, pero ajustó a la baja sus expectativas para el sector secundario. Prevé que en este año la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) cierre en un rango de 1.7 a 2.2 por ciento, desde un estimado a inicios del año de entre 1.3 a 1.8 por ciento. Para la actividad industrial la proyección se ubicó en un nivel de cero a 0.5 por ciento, comparado con el 0 a 1.3 por ciento anterior. Ante esta divergencia y para acelerar el dinamismo, el organismo propuso cuatro acciones concretas entre las que figuran el pago inmediato de los adeudos de gobiernos estatales a proveedores; acelerar la ejecución de la inversión pública, asegurar un financiamiento competitivo y que no haya más recortes a la inversión pública en el presupuesto de 2018. En conferencia de prensa, Manuel Herrera Vega, presidente de la Concamin, urgió la liquidación inmediata de los adeudos que las entidades federativas mantienen con proveedores y contratistas y que al cierre de 2016 superaban los 83 mil millones de pesos. "Estos adeudos generan problemas de liquidez en empresas que requieren recursos para mantener su operación normal", señaló. Apuntó que la inversión sigue sin reaccionar. La proveniente del sector público cerró el primer semestre con un retroceso de 22 por ciento en términos reales, en tanto que la inversión productiva cayó 2.3 por ciento en términos reales durante el primer cuatrimestre del año, respecto al mismo lapso de 2016. "Solicitamos acelerar la realización de las obras pendientes y programadas para el segundo semestre y, sobre todo, no incurrir en subejercicios presupuestales a escala federal y estatal", dijo. en sentidos contrarios Las cifras del primer semestre reflejan la divergencia en el crecimiento de la economía y del sector industrial. Mientras que el PIB creció 2.3 por ciento, el sector industrial tuvo un retroceso de 0.3 por ciento, expuso Herrera. Detalló que el deterioro en el sector minero en 10.3 por ciento; de 1.2 por ciento en la generación de electricidad, suministro de agua y gas y de 0.2 por ciento en construcción, pudo compensarse parcialmente con el incremento de 3.5 por ciento en la producción manufacturera y el favorable desempeño de los sectores exportadores. "Dos son las prioridades que definen nuestra agenda en lo interno: consolidar la estabilidad de la economía e impulsar un crecimiento de la planta productiva que sea dinámico e incluyente", señaló el empresario. Explicó que a consideración del organismo se deben fortalecer las bases internas del crecimiento, promover la modernización integral de la planta productiva e impulsar la productividad de la economía y en lo externo, la modernización del TLCAN y la diversificación de mercados, inversiones y fuentes de tecnología definen la ruta para responder a los desafíos.